

中緑が丘

自主
健康
友愛



←学校HPは
こちら

岩中太鼓～新しい岩中三大文化の創設と定着～

10.11 岩泉町金婚お祝い会



10.13 龍泉洞七輪まつり



特設岩中太鼓部では、新しい岩中三大文化として創設した「岩中太鼓」の定着を図るために、これまで多くの地域イベントに出演するなど、学校内外で積極的に活動してきました。現在、文化祭に向けて1年生6名、2年生4名、3年生8名の計18名が練習に励んでいます。特に、1・2年生のメンバーには、初めて岩中太鼓に挑戦する生徒もあり、この取組を通して、岩中太鼓への想いや技術が受け継がれていくのを感じました。本番では、生徒たちが奏でる一体感と迫力のある太鼓の音色をお楽しみください。

〈岩中太鼓リーダー:佐藤 漣さん〉

今までのイベントでの演奏では、お客様に楽しんでもらいたいと思い演奏をしてきました。文化祭では、緊張すると思うけど、全員で練習の成果を発揮して楽しく叩きたいです。



文化として誇れる合唱へ

10月18日(金)、特設合唱委員会による「合唱コンクール中間発表」が行われました。委員長の三上栄さんは「今日は本番さながらの緊張感をもって臨みましょう。その中で、出来たことやもっと努力できそうなところを見直し、曲に込められた想いを聴いている人に届けられるようにしていきましょう。」と話しました。

表現された歌そのものも大切ですが「文化として誇れる合唱」を創っていくこうとする心が、とても大切な岩中の文化であると思います。本番が、とても楽しみです。



Music gives a soul to the universe, wings to the mind, flight to the imagination and life to everything.
音楽は、世界に魂をあたえ、精神に翼をあたえる。そして想像力に高揚をさずけ、あらゆるものに生命をさすける。

【研究・研修】

確かな学力を育む授業づくり

10月7日(月)安部英俊先生「1年:数学」

10月9日(水)瀧邊啓将先生「2年:道徳」

10月22日(火)

横井智子先生 「1年:国語(古文)」

佐々木恵里子先生「2年:国語(古文)」

宮古教育事務所や町教育委員会の指導主事の方々をお招きし、生徒が主体的に学習に取り組む授業の在り方等について、ご指導・ご助言をいただきました。今後も確かな学力を育む授業づくりに関わる研究・研修を推進していくたいと思います。

